
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

           
 
 

                     

  
 
 

  

今
回
は
、
湘
南
台
駅
東
口
下 

車
徒
歩
約
十
分
の
場
所
に
あ
る
、 

「
國
井
和
夫
事
務
所
」
を
訪
問 

し
ま
し
た
。 

ま
ず
、
行
政
書
士
に
な
っ
た 

き
っ
か
け
を
伺
い
ま
し
た
。 

「
学
生
時
代
に
試
験
に
合
格
し 

ま
し
た
が
、
す
ぐ
に
開
業
す
る 

つ
も
り
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。 

そ
の
後
、
不
動
産
会
社
に
約
十 

年
勤
務
し
ま
し
た
が
、
別
の
こ 

と
も
や
り
た
い
と
考
え
、
学
生 

時
代
に
取
得
し
た
資
格
を
生
か 

そ
う
と
思
い
ま
し
た
。
行
政
書 

                   

         

士
の
業
務
に
つ
い
て
は
知
ら
な 

か
っ
た
の
で
本
な
ど
で
調
べ
ま 

し
た
。
開
業
し
た
の
は
三
十
三 

歳
の
と
き
で
す
。
」 

取
扱
い
業
務
に
つ
い
て
は
、 

「
建
設
業
許
可
と
産
業
廃
棄
物 

処
理
業
許
可
の
二
本
立
て
で
す
。 

開
業
一
年
目
か
ら
業
務
を
絞
り 

ま
し
た
。
建
設
事
業
者
は
数
が 

多
い
の
で
（
仕
事
が
）
入
り
や 

                 
 

す
い
で
す
し
、
や
は
り
建
設
業 

許
可
関
係
は
行
政
書
士
業
務
の 

中
心
分
野
で
も
あ
る
か
ら
で
す
。 

現
在
、
売
上
の
八
割
は
こ
の
二 

つ
の
業
務
が
占
め
て
い
ま
す
。
」 

國
井
さ
ん
は
、
県
庁
の
県
土 

整
備
部
建
設
業
課
内
に
設
置
さ 

れ
て
い
る
「
建
設
業
相
談
コ
ー 

ナ
ー
」
の
相
談
員
を
さ
れ
て
い 

ま
す
。 

「
申
請
書
類
の
書
き
方
を
全
く 

知
ら
な
い
方
も
相
談
に
来
ら
れ 

ま
す
。
何
も
分
か
ら
な
い
人
が 

理
解
で
き
る
よ
う
に
説
明
す
る

こ
と
を
心
掛
け
て
い
ま
す
。
」 

湘
南
支
部
の
役
員
は
い
つ
か

ら
さ
れ
て
い
る
の
で
す
か
？ 

「
平
成
十
四
年
に
幹
事
と
し
て 

                  

初
め
て
役
員
と
な
り
ま
し
た
。 

今
年
五
月
の
支
部
総
会
で
相
談 

部
長
に
就
任
し
ま
し
た
。
」 

支
部
の
相
談
部
長
と
し
て
は
、 

「
藤
沢
と
茅
ケ
崎
で
の
街
頭
無 

料
相
談
会
、
暮
ら
し
の
法
務
相 

談
等
を
通
じ
て
支
部
の
知
名
度 

ア
ッ
プ
に
貢
献
し
て
い
き
た
い 

と
思
い
ま
す
。
」 

最
後
に
、
趣
味
に
つ
い
て
お 

聞
か
せ
下
さ
い
。 

「
こ
れ
と
い
っ
て
特
に
あ
り
ま 

せ
ん
が
、
お
酒
で
す
。
（
笑
）
」 

ど
う
も
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま 

し
た
。
（
聞
き
手
…
小
林
哲
朗
） 

                 

                      
 
 
 
 

＊ 櫻澤 高康さん （藤 沢） 
本年６月に入会した櫻澤高康と

申します。私は大学卒業後３年間の

アルバイト経験の後に、試験合格を

経て、藤沢市民病院の近隣で自宅開業するに至り

ました。開業当初、主業務に予定していた遺言・

相続手続きの業務依頼が来ぬまま、想定外の他の

権利義務に係る相談を受けるなどして、この資格

の業務の幅広さを改めて知り、諸先輩方にお世話

になりながら研鑚を積む日々を送っています。ど

うか皆様、お見知りおきください。 
 

＊ 伊東 泰信さん （藤 沢） 
８月に登録し、善行で開業いたし

ました伊東泰信と申します。前職で

は２４年間、ソフトウェア開発を担

当してきました。畑違いからの参入となります

が、人生２毛作と思って頑張っていくつもりで

す。当面は何でもやって諸先輩方に少しでも近づ

けるよう研鑚を積み、将来的には会社設立を中心

としていきたいと思っています。お客さまから信

頼される行政書士となれるよう日々努力して参

りますので、今後、宜しくお願いいたします。 
 

＊ 寺田 勇介さん （茅ヶ崎） 
皆さん、はじめまして。今年の８

月に行政書士登録しました寺田勇

介（２３歳）と言います。高校卒業

後プロレス団体に入門し、プロデビューしまし

た。そして、２年前に引退し、その年に行政書士

の資格を取り大学に入学。この度、開業すること

になりました。今後は役所等への許認可手続きの

代行を専門にしていきます。まだまだ若輩ですの

で、先輩諸氏に教えていただきながら勉強してい

きたいと思います。持ち前のガッツと若さで頑張

りますので、今後とも宜しくお願いします。 
 
＊ 清田 卓生さん (藤 沢) 

私は、藤沢本町で会計事務所を営んでおります

清田卓生と申します。この夏に父より事務所を引

き継ぎました。何も分からずてんやわんやの日々

を過ごしておりますが、徐々に会計事務所の今後

の展開についても自分の考えがまとまってきて

おり、そんな中、行政書士の職域にも非常に大き

な可能性があることを強く感じております。今

後、勉強を重ね、顧客の期待に応えられるように

なって行きたいと考えておりますので、ご指導ご

鞭撻の程、よろしくお願いいたします。 

＊事務所の入口前にて記念撮影。國井

和夫会員。 

＊執務デスクにてインタ

ビュー 


